

令和5年度 見学旅行【5日目】

1月7日(火)、4泊5日の見学旅行も早いもので最終日となりました。最後の宿泊先、USJから徒歩圏内のラジェントホテル大阪ベイの朝。6時半に朝食をロビーまで取りにくるというミッションからスタート。出発時間は7時半といつもより早いものの、全員が余裕をもって荷物を積み込み、予定の5分前に発車。やればできる24名だということを実感しました。

バスで大阪国際空港(伊丹空港)まで移動。帰りこそ窓側に座れるようにと生徒同士で搭乗券の番号を見ながら座席交渉をする姿もありました。保安検査場を抜けた後は30分ほどの自由時間。お土産や飲み物などを購入しながら搭乗口前で再集合。帰りの飛行機、そして新千歳空港から浜頓別までのバスは、行き以上に眠っている姿が多くみられました。

こんなに長い期間自宅や保護者と離れたことのない人もおり、気疲れが全くないという人はいなかったのではないのでしょうか。また、すべて想定内とはいかず、その場その場で臨機応変に対応したり、柔軟さや多少の我慢が必要な場面もあったことでしょう。それでも、この後、10年後、20年後もそれぞれの記憶に残る経験になったのであれば幸いですし、5日間を通して自分の新たな一面に気づいたり、何かしらの学びや得たことがあれば意味があったのだと思います。

5日間、一緒に同行していただいた添乗員さんにも感謝です。ありがとうございました。



